

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Teknologi dimasa sekarang sudah berkembang pesat. Keadaan seperti ini memudahkan kelangsungan hidup manusia untuk melakukan segala aktifitasnya. Dalam Tugas Akhir ini tujuan yang ingin dicapai adalah membuat film pendek bergenre romantis dengan menggunakan kamera iphone.

Teknologi sudah menjadi komponen penting yang dibutuhkan oleh manusia. Usia pun menentukan kebutuhan teknologi apa saja yang diperlukan, Berangkat dari hal ini akhirnya terciptalah berbagai penemuan-penemuan terbaru teknologi yang membantu manusia dalam mempermudah kebutuhannya. peningkatan manusia disegala bidang, khususnya teknologi menciptakan beragam fitur digital yang memungkinkan manusia memiliki akses multimedia sebanyak mungkin. Diantaranya yang paling terlihat sekarang adalah perangkat telepon genggam yang memiliki fitur mengenai multimedia. Telepon genggam atau *handphone* bukan lagi hal yang mewah namun sudah menjadi kebutuhan primer dimasyarakat untuk mempermudah kebutuhan informasi dan komunikasi dan tidak luput dari peran multimedia yang sangat canggih di masyarakat (Ahira, 2012).

Handphone sudah tidak lagi sebagai alat komunikasi bahkan *handphone* sekarang berevolusi menjadi *smartphone*. Seiring berkembangnya jaman *smartphone* tidak hanya menawarkan sebuah teknologi komunikasi tapi *smartphone* menawarkan kemampuan komputasi yang lebih maju. *Smartphone* mampu menjalankan aplikasi yang berbasis java ME atau BREW. *Smartphone* yang beredar dewasa ini dikembangkan dengan kelebihan yaitu dengan adanya digital camera yang terletak di *smartphone* tersebut contohnya adalah *smartphone* iPhone. iPhone merupakan salah satu *smartphone* ciptaan produk apple yang sangat diminati didunia pertama kali muncul pada tahun 2007. Pada tahun 2008 iPhone yang di ciptakan oleh steve jobs tersebut merilis produk iPhone 3G. Pada tahun 2010 steve jobs merilis produk apple yg bernama iPhone 4 yang memiliki resolusi kamera 1080 x 720 HD yang sudah bisa dinikmati oleh para pencinta *photography* tanpa harus membawa kamera digital. Pada tahun 2011 Steve jobs memperkenalkan produk terbarunya yaitu dengan merilis iPhone 4S. iPhone 4S dibekali banyak teknologi terkini seperti kamera 5 lensa beresolusi 8 megapixel, chip A5 yang memiliki kecepatan hingga 2x chip A4 dan proses grafis yang lebih ngebut hingga 9x (Kompasiana, 2011).

Salah satu kelebihan utama dari iPhone terletak pada fitur kameranya, khususnya kamera iPhone 4/4s dengan kelebihan tersebut ada beberapa orang menggunakan iPhone 4/4s sebagai produksi sebuah film salah satunya seperti yang dilakukan oleh sutradara dari korea selatan bernama park chan-wook. Sutradara ini mempunyai kreativitas yaitu dengan menggunakan iPhone sebagai produksi sebuah film dan sudah beberapa kali park chan-wook memenangkan

penghargaan bergengsi. Sutradara tersebut membuat film horor yang berjudul paranmanjang. Iphone memang dibekali kamera perekam video HD 720p untuk iphone 4 dan Full HD 1080p yang memang menghasilkan gambar yang jernih dan aplikasi-aplikasi yang dapat mendukung untuk membuat film berbagai genre. Dengan ini kamera yang terdapat pada iphone sudah layak untuk membuat suatu produksi film dengan berbagai genre (Detikinet, 2011).

Penggunaan kamera iphone dalam produksi film selain untuk film bergenre horor sebagaimana yang diproduksi oleh park chan-wook, dapat juga digunakan untuk produksi film bergenre romantic. Genre romantic tersebut berawal dari film drama yang dibagi menjadi dua jenis yaitu: film drama romantic dan drama keluarga. Film drama romantic itu berhubungan dengan percintaan seperti film romeo and juliet yang dirilis tahun 1968 dan film drama keluarga seperti halnya film keluarga cemara ataupun film laskar pelangi (Ahira, 2011).

Minat penonton di Indonesia memang besar, namun terjadi penurunan jumlah penonton dari tahun ke tahunnya (Paradiso, 2012). Pada tahun 2010 jumlah penonton film lokal mencapai 16 juta orang, dan pada tahun 2011 jumlah penonton film lokal hanya mencapai 14 juta orang dan film yang paling banyak diminati selama kurun waktu tersebut adalah film yang bergenre romantis (Indrarto, 2012).

Hingga tahun akhir tahun 2011 lalu, tercatat film yang paling diminati adalah film bergenre romantis. Film romantis dinikmati sebanyak 28% dari jumlah total penonton film, sedangkan film komedi memiliki 26% peminat. Data yang ada juga menunjukkan bahwa remaja adalah pangsa pasar dari film bergenre romantis (Andre, 2012).

Remaja memiliki fase yang romantis dibanding dengan masa-masa lainnya (Nugroho, 2006). Hal inilah yang menjadi daya tarik tersendiri dari film bergenre romantis. Remaja masih rentan dalam hal mencari jati diri, oleh karena itu beberapa orang menggunakan film sebagai kiblat jati diri mereka. Permasalahan yang muncul pada remaja adalah kebosanan yang mudah dialami, sebab remaja memiliki sifat dinamis dan tidak ingin berlama-lama di satu titik. Dari permasalahan tersebut muncul film dengan format film pendek di berbagai media tayang

Film drama romantis bercerita tentang percintaan yang dieksplorasi agar para audience bisa masuk pada cerita tersebut. Keindahan akan bertambah di pengambilan gambar yang jernih dan alam yang indah, dengan musik yang utuh, dan editing yang bagus, sehingga bisa memberikan nilai lebih kepada audience atau penonton (Plus, 2011).

Kelebihan kamera iPhone yang sesuai dengan film bergenre apapun termasuk film bergenre romantis, menjadikan iPhone sebagai alat yang dapat digunakan dalam proses produksi sebuah film. Dalam kesesuaian tersebut, maka judul tugas akhir ini adalah *Pembuatan film pendek bergenre romantis yang berjudul aku dengan menggunakan kamera iPhone*.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang diatas dapat dirumuskan permasalahan sebagai berikut bagaimana cara membuat film pendek dengan bergenre romantic dengan menggunakan kamera iPhone ?

1.3 Batasan Masalah

Berdasarkan rumusan masalah diatas, batasan masalahnya adalah sebagai berikut

1. Teknik penggunaan dan pengambilan gambar melalui kamera iphone
2. Film pendek yang bergenre drama romantic

1.4 Tujuan

1. Untuk mengetahui cara membuat film pendek dengan bergenre romantic dengan menggunakan kamera iPhone

1.5 Manfaat

1. Tugas akhir ini diharapkan dapat menambah wawasan ilmu pengetahuan dan pemahaman tentang menggunakan kamera iphone.
2. Sebagai salah satu sumber referensi untuk memperluas perbendaharaan ilmu yang bisa digunakan untuk akademik mahasiswa